



ISTOCK-1085287936

## Affectionnez-vous aux choses d'en haut

Le royaume des esprits justes sous Dieu le Père est mesuré à la perfection. Apprenez comment mesurer chaque aspect de notre vie de la même manière en plaçant notre affection sur les choses d'en haut. (Transcription de la Clef de David)

- Gerald Flurry
- [04/11/2021](#)

Une bonne partie de l'humanité voit leur Sauveur comme mort, ou ils se font une image de Lui comme d'un bébé nouveau-né, et pourtant nous devons garder en tête que Jésus-Christ est vivant aujourd'hui, le grand et tout-puissant Jésus-Christ est vivant !

Maintenant, ce que nous avons besoin de savoir tout d'abord, eh bien, c'est ce qu'Il fait actuellement ? Que fait-Il ? Que fait-Il pour nous en ce moment ?

Si vous lisez Hébreux 4, versets 14 et 15, on dit ici qu'Il est un grand souverain sacrificateur qui a de la sympathie et des sentiments pour nous et nos faiblesses. Il a de vrais sentiments et Il travaille pour nous aider de différentes façons. Il fait cela.

Et si vous regardez Colossiens 3, versets 1 et 2, Paul parle de « chercher les choses d'en haut, ... Affectionnez-vous aux choses d'en haut ». Mettez votre affection à cet endroit ; cette expression « affectionnez-vous » pourrait se lire ainsi, « soyez d'un même esprit ». Autrement dit, pensez comme Dieu pense ! Pensez comme Il le fait ! Et placez vos pensées là-haut où Il est et sur ce qu'Il fait, et c'est une des plus étonnantes vérités dont vous n'entendrez jamais parler, jamais.

Paul a également écrit ceci. Lorsque Moïse est monté sur la montagne, il a reçu une vision du temple céleste, et Dieu lui a commandé de faire le tabernacle selon ce modèle, ce qu'il avait vu dans le ciel. Dieu lui a montré cette vision sur la montagne, et Il dit : Maintenant, je veux que tu construises le tabernacle EXACTEMENT COMME ce que tu vois dans le ciel. Et Moïse bien sûr l'a fait, il a suivi ce modèle. Il mettait son affection sur l'au-delà, et c'est exactement où Dieu veut que nous dirigions TOUT notre vision. C'est dans Hébreux 8 et verset 5.

Mais ensuite également dans Hébreux 9, versets 23 et 24, voici ce qui est écrit, « Il était donc nécessaire, puisque les images des choses qui sont dans les cieux devaient être purifiées de cette manière, que les choses célestes elles-mêmes le fussent par des sacrifices plus excellents que ceux-là. (24) Car Christ n'est pas entré dans un sanctuaire fait de main d'homme, en imitation du véritable, mais il est entré dans le ciel même, afin de comparaître maintenant pour nous devant la face de Dieu. » Il comparaît devant la face de Dieu, le Père, pour nous. Pourquoi ? Pourquoi apparaît-Il directement devant la face de Dieu, pour y faire quelque chose pour nous ? De quoi s'agit-il ?

Voyez, c'est ainsi que vous vous affectionnez aux choses d'en haut. Voyons de plus près ce qu'Il regarde dans 1 Jean 2 et verset 1. Voici ce que ça dit, « Mes petits enfants, je vous écris ces choses, afin que vous ne péchiez point. Et si quelqu'un a péché, nous avons un avocat auprès du Père, Jésus-Christ le juste. » Si quelqu'un a PÉCHÉ, si quelqu'un a péché, nous avons un avocat auprès du Père. Nous avons Jésus-Christ qui est là en tant qu'avocat pour nous lorsque nous péchons, pas lorsque nous sommes justes. Maintenant, c'est une compréhension étonnante dont nous avons besoin.

Mais Jésus-Christ était sur cette Terre, et Il a été tenté, et Il n'a jamais péché, mais Il a été tenté tout comme nous le sommes, et Il comprenait la bataille que nous avons, à certains égards mieux que le Père la comprenait, parce qu'Il était ici.

Et le Père voulait qu'Il soit là afin qu'ils puissent parler ensemble et discuter sur comment aider les saints ou les membres de la véritable Église de Dieu quand ils péchaient, quand ils péchaient.

Maintenant, vous pouvez voir que Dieu le Père est impliqué, également. Mais nous avons un avocat, nous AVONS un avocat, pas nous en avons EU. Nous avons un avocat devant le Père lorsque nous péchons. Dieu ne nous condamne pas à mort ou quelque chose comme ça. Il nous aide à nous lever, à nous relever, et à continuer à surmonter notre nature humaine et Satan, le diable et ce monde ; c'est une grande bataille que nous avons à combattre. Mais Il est notre avocat EN CE MOMENT, aujourd'hui ! Il est un avocat pour vous et pour moi si nous le désirons, si nous le voulons vraiment. C'est tout simplement quelque chose d'une splendeur à vous en couper le souffle lorsque vous y réfléchissez. Qui comprend cela ?

Et ensuite bien sûr il poursuit, en parlant du Père. Je vais juste lire quelque chose que j'ai écrit là-dessus. « Ce mot révèle également beaucoup de choses sur notre Père. Lui aussi est vivant, profondément sensible à tous les détails importants dans nos vies. Il a établi pour le Christ la responsabilité d'être notre avocat. Il est un père qui a un amour parfait pour chaque fils. Comment un père pourrait-il avec un amour parfait ne pas être impliqué de façon égale avec chaque membre de la famille ? Notre Père n'a pas de favoris dans Sa Famille. Comme il est inspirant de savoir que nous sommes aimés si profondément. » Maintenant, c'est quelque chose que nous avons TOUS besoin de savoir. Jésus-Christ est un avocat auprès du Père et ils discutent de nos problèmes et de nos difficultés si nous leur obéissons et essayons de tout faire pour leur plaire. Ils vont prendre soin de nous et vont faire tout ce qu'ils peuvent pour nous aider à vaincre nos problèmes, nos péchés, et nous aider à les surmonter parce qu'Il nous veut, c'est-à-dire le Père nous veut dans Sa Famille, et Jésus-Christ aussi. Tous les deux le veulent ! C'est une vision tout simplement majestueuse que nous devons TOUS avoir dans nos vies.

Notez le verset 2, il dit, « Il est lui-même une victime expiatoire pour nos péchés, non seulement pour les nôtres, mais aussi pour ceux du monde entier. » Voyez-vous ? Cette « victime expiatoire » signifie simplement que le Christ a payé pour nos péchés. Il a payé pour les péchés du monde entier. La plupart des gens ne le savent même pas, mais c'est ce qu'Il a fait.

Alors qu'est-ce qui est requis pour payer pour nos péchés ? L'Ancien Testament parle du sang des taureaux et des béliers, mais ensuite Paul poursuit en disant : Eh bien, il n'y a aucune FAÇON dont le sang des taureaux et des béliers puisse payer pour nos péchés. Il faut Dieu dans la CHAIR pour faire cela ! Il faut la mort de DIEU pour faire cela. Non seulement Il a été crucifié, mais Il a été battu SAUVAGEMENT et BRUTALEMENT avant même que ça arrive. Il a PAYÉ pour nos péchés, et Il a PAYÉ pour nos péchés physiques, également, les problèmes de santé que nous avons à cause de nos péchés physiques. Donc c'est un DOUBLE paiement pour nos péchés à cet égard.

Alors pourquoi le Christ est-Il devenu un homme ? Pourquoi Dieu est-Il devenu un homme ? Eh bien, une des grandes raisons est pour qu'Il puisse payer pour nos péchés.

Notez Hébreux 4 et verset 16. Il dit, « Approchons-nous donc avec assurance du trône de la grâce afin d'obtenir miséricorde et de trouver grâce, pour être secourus dans nos besoins. » Dieu veut que nous venions AUDACIEUSEMENT devant Son trône lorsque nous avons besoin d'aide. Maintenant, si nous comprenons tout ceci, nous devons RÉELLEMENT aller AUDACIEUSEMENT devant le trône de Dieu parce que c'est ce qu'Il nous dit de faire, et c'est ce qu'Il VEUT que nous fassions, pour obtenir de l'aide en temps de besoin. Il n'y a rien que nous ne puissions traverser si nous avons l'aide de Dieu—RIEN ! Le Christ intercède pour nous, également en tant que notre avocat. Il INTERCÈDE pour Son peuple et Ses saints.

Maintenant, il y a quelques versets très intéressants dans Ésaïe 22, et si vous regardez Ésaïe 22 et le verset 20, ça dit, « En ce jour-là ». Autrement dit, il parle TOUJOURS de ce temps de la fin, qui mène directement au retour du Christ. Et il parle de « en ce jour-là » dans Ésaïe. Et ensuite le verset 25 dit la même chose, « En ce jour ».

Maintenant je veux que vous entendiez quelque chose dont il parle et peu de gens comprennent cela. Je vous le dis TRÈS peu, seulement quelques-uns, quelques rares personnes comprennent vraiment ceci et ça NOUS est adressé aujourd'hui. Notez ce qu'il dit au verset 9 de Ésaïe 22 : « Vous regardez les brèches nombreuses faites à la ville de David, et vous retenez les eaux de l'étang inférieur. » Eh bien, maintenant, cet « étang inférieur » est dans la toute dernière ère de l'Église de Dieu. Qu'est-ce que ça signifie ? C'est le moment spécifique dont nous parlons ici dans Ésaïe, la dernière ère de l'Église de Dieu.

Mais notez, il y a un autre étang qui n'est pas dans l'Église, et cet étang est simplement la nouvelle révélation de Dieu ; voilà ce que c'est. C'est ainsi que le Christ nous parle, qu'Il parle à l'Église, et ensuite l'Église doit proclamer ce message au monde et aux Laodicéens rebelles qui se sont DÉTOURNÉS de l'étang inférieur, cette nouvelle révélation. C'est un symbole du Saint Esprit dans ce cas-ci ; c'est de cela qu'il s'agit.

Des eaux de source ont toujours émergées du temple de Dieu. De quoi s'agit-il ? Pourquoi y a-t-il toujours une source, un lac alimenté par une source ? Parce que c'est un symbole de notre salut sortant tout droit du temple de Dieu. Et ce temple aujourd'hui est le peuple même de Dieu ! Donc il y a beaucoup de profondeur ici si nous pouvons seulement le comprendre.

Notez le verset 11 d'Ésaïe 22. Il dit, « Vous faites un réservoir entre les deux murs, pour les eaux de l'ancien étang. » [Ou l'étang supérieur, devrait-on lire] « Mais vous ne regardez pas vers celui qui a voulu ces choses, vous ne voyez pas celui qui les a préparées de loin. » Eh bien, Il l'a prophétisé il y a bien longtemps, il y a quatre mille ans, ou deux mille ans, ou presque six mille ans. Tout cela est prophétisé. Et l'étang supérieur n'est pas de la dernière ère de l'Église ; il est de l'ère PRÉCÉDENTE où Dieu a révélé les grandes vérités fondamentales par l'entremise d'un homme. Il a rétabli TOUTES choses (Matthieu 17, verset 10 et 11), et il l'a fait par l'entremise d'un type d'Élie dans ce temps de la fin. Combien de gens comprennent cela ?

Donc ces deux étangs sont réels—nous avons un article que nous vous enverrons dont le titre est *Affectionnez-vous aux choses d'en haut*, et aussi, *La véritable histoire de la véritable Église* qui vous expliquera ceci vraiment clairement si vous voulez étudier ceci davantage. Mais ça signifie de la nouvelle révélation de Dieu, et elle est symbolisée par cette eau de source dans ce cas-ci. C'est le symbole.

Et si vous regardez, eh bien, les deux ères du temps de la fin couvertes dans Apocalypse 3 et Apocalypse 12, vous pouvez voir que ces deux ères, chacune a un étang d'eau, ou de la nouvelle révélation que Dieu leur donne afin qu'elles puissent proclamer le message de Dieu à ce monde.

Maintenant, mais remarquez ce que Dieu a contre eux, les 95 pour cent qui se sont rebellés contre Lui. Eh bien, Il dit qu'ils ont rassemblé tous ces étangs ensemble, ils ont rassemblé tout ce matériel ensemble, mais Il dit : Vous ne regardez pas vers votre Concepteur, ou le Créateur de ces choses, ou d'où elles viennent, la Source. Vous ne regardez pas cela ! Vous n'affectionnez pas les choses d'en haut. Vous y regardez humainement ! Et ils se sont éloignés de Dieu, 95 pour cent du propre peuple de Dieu ! Donc ce n'est pas une chose facile à faire. Nous devons y travailler, mais chaque personne qui a cette opportunité sera habilitée par Dieu si elles s'appliquent réellement. Chaque fois. Mais ils doivent regarder à la Source. Ils doivent le faire.

Deux étangs de nouvelle révélation, mais vous devez affectionner les choses d'en haut. En d'autres mots, d'où venait cette nouvelle révélation ? Pas de la Terre ! Elle venait du troisième ciel, ce ciel nordique où est le trône de Dieu, et Il révèle toujours ces secrets à Son peuple, les véritables élus. Toujours ! Amos 3 vous le dit et vous explique tout ça. Apocalypse 3 parle de deux ères qui avaient cela, cette merveilleuse vérité dans ce temps de la fin. Dieu donne de la nouvelle révélation à Son peuple loyal. Cela a toujours été ainsi.

Notez le verset 13 de Jérémie 17. « Toi qui es l'espérance d'Israël, ô Éternel ! Tous ceux qui t'abandonnent seront confondus. Ceux qui se détournent de moi seront inscrits sur la terre », tout est en rapport avec la Terre si vous vous détournez de Dieu. Vous n'affectionnez pas les choses d'en haut. Et Il dit ensuite, « car ils abandonnent la source d'eau vive, l'Éternel ». Simplement les eaux vives ! Voyez, les eaux VIVES, cette eau de source est représentée comme des eaux VIVES. C'est VIVANT ! C'est l'Esprit de Dieu jaillissant dans les êtres humains, et les HABILITANT avec la PUISSANCE même de Dieu pour surmonter N'IMPORTE QUOI si seulement ils veulent le faire.

Je vais seulement vous lire ceci, « La source du Gihon est l'un des symboles les plus puissants de la Bible. Gihon est la SEULE source d'eau fraîche sur cinq miles autour du cœur de Jérusalem. Il symbolise le Saint Esprit et la fontaine des eaux vives dans le temple de Dieu dans le ciel », et je viens de vous lire une écriture vous disant cela, « pour typifier cette eau dans Son temple dans le ciel. Dieu s'est toujours assuré que Son sanctuaire sur Terre était associé à une source. Le Dr. Ernest Martin a écrit qu'une telle source 'était vue par David et Salomon comme un élément important du temple à Jérusalem, reproduisant précisément le modèle ou la réplique du temple de Dieu dans le ciel.' » Vous voyez ? Cette eau de source était toujours dans le temple, et tout ça n'est qu'un symbole du temple de Dieu aujourd'hui, qui est Son peuple. Ils ont l'Esprit de Dieu en eux. Cette eau jaillit en eux, cette eau spirituelle, ce Saint Esprit. C'est une vérité vraiment très profonde, et nous devons beaucoup y réfléchir pour nous assurer que nous affectionnons les choses d'en haut. Cela fait TOUTE la différence dans le monde.

Maintenant, Jésus-Christ est là-haut travaillant entièrement, si nécessaire, à nous faire entrer dans la Famille de Dieu. Lui et le Père travaillent ensemble EN CE MOMENT MÊME, AUJOURD'HUI, pour nous aider, si nous le voulons vraiment et Lui obéissons, pour nous aider à entrer dans le Royaume de Dieu. Leur objectif est de nous faire entrer dans cette Famille. Beaucoup de fils vont venir dans la gloire, BEAUCOUP d'entre eux, a dit Paul.

Laissez-moi vous lire quelque chose que j'ai écrit. Voici ce que j'ai écrit dans une de mes brochures, et ça dit, « Réalisez ce que recevoir la puissance de Dieu SIGNIFIE et où ce symbolisme pointe. Si vous regardez ceci spirituellement, vous voyez la même vision que la source de Gihon. Le Saint Esprit est la puissance que Dieu le Père et Jésus-Christ utilisent. C'est de l'eau pure ou la pure justice. Elle nous permet de voir la vision du temple de Dieu EN HAUT. » Nous voyons cette vision venant de Dieu EN HAUT. Elle vient toujours de Lui, ou nous ne faisons que marcher dans le désert de cette Terre, n'allant nulle part. Nous perdons notre but, nous perdons notre vision, nous ne sommes plus des visionnaires.

Notez Ézéchiel 43 et verset 10, « Toi, fils de l'homme, montre ce temple à la maison d'Israël ; qu'ils en mesurent le plan, et qu'ils rougissent de leurs iniquités. » Maintenant, « plan » veut dire modèle à copier. *Webster* le définit comme un modèle ou un plan utilisé pour faire des choses ou faire une imitation de quelque chose. Ceci parle au sujet d'un modèle dans le ciel, le plan que nous devons regarder est EN HAUT. Nous devons affectionner ce que Dieu veut que nous voyions LÀ-HAUT, en haut dans ce troisième ciel lorsque Lui et le Christ sont dans le Saint des saints. Et nous y avons ACCÈS parce que Jésus-Christ a effacé nos péchés passés, la pénalité encourue pour eux, Il a effacé ceux-là, Il a payé pour ces péchés, en tant que l'agneau, l'agneau de Dieu.

Maintenant, vous voyez, ce temple physique est vraiment juste un TYPE du Saint temple dans le ciel, et Dieu fait tout pour nous amener à regarder LÀ-HAUT.

Notez Joël 3 et verset 18. Il dit, « En ce temps-là, le moût ruissellera des montagnes, le lait coulera des collines, et il y aura de l'eau dans tous les torrents de Juda ; une source sortira aussi de la maison de l'Éternel, et arrosera la vallée de Sittim. » UNE SOURCE va jaillir au milieu du temple de Dieu dans le Millénium, et les eaux vont tout simplement sortir hors de la maison de l'Éternel à Jérusalem, et les gens pourront seulement toucher les eaux et ils seront guéris. Mais c'est l'Esprit de Dieu qui rejaillit pour guérir ce monde de tous leurs péchés, toutes leurs méchancetés, toutes leurs faiblesses et tous leurs péchés superficiels, ou de leurs péchés plus sérieux, pas aussi superficiels, mais toutes SORTES de péchés ou leurs infirmités,

comme la Bible les appelle. Donc cette source va simplement remplir cette Terre de la précieuse vérité de Dieu, elle va remplir la Terre entière.

Tsadok a oint Salomon directement là, à la source du Gihon (1 Rois 1, verset 38 et 39). Le roi David a placé l'Arche de l'Alliance juste au-dessus de la source de Gihon et l'a laissé là jusqu'à ce que son fils construise le premier temple. Pourquoi ? Eh bien, parce qu'elle représente le trône de Dieu ! L'Arche de l'Alliance représente le trône de Dieu, et nous devons continuer de regarder vers le trône de Dieu, où Dieu se trouve. L'Arche a ces deux chérubins couvrant le trône de Dieu, et c'est ce à quoi ressemble l'Arche, et elle est un symbole de ce qui est LÀ-HAUT. Nous devons lever les yeux vers Dieu, Lui-même, pour saisir ces merveilleuses vérités.

Il poursuit en parlant des fils de Tsadok, et vous pouvez voir en étudiant cet article, vous verrez que les fils de Tsadok sont ici, juste avant le retour de Jésus-Christ, et cela mène directement au Second avènement de Jésus-Christ.

Donc c'est pour nous aujourd'hui. Nous devons regarder enHAUT à ce trône ! Et il parle de mesurer, mesurer, mesurer, et toujours quand vous construisez le trône de Dieu vous devez tout mesurer selon ce qui est LÀ-HAUT. Nous sommes le temple aujourd'hui et nous devons tout mesurer spirituellement selon ce qui est LÀ-HAUT ! Affectionnez-vous aux choses d'en haut. MESUREZ de la façon dont Dieu vous dit de mesurer, et mesurez selon Son modèle. C'est une vérité tellement splendide et magnifique, si seulement nous pouvons la comprendre. Dieu veut que nous mesurions tout ceci, et ce que vous allez découvrir et ce que vous allez voir est simplement la plus phénoménale et merveilleuse vérité que vous n'ayez jamais entendue et que vous n'ENTENDREZ jamais dans votre vie ! C'est précieux à ce point-là et ça remplit simplement votre vie de joie, de bonheur, de paix et d'abondance, et Dieu nous aide à voir ce qu'est Son but pour l'homme à chaque moment de Son enseignement.